



Diputados de Morena en contra de la reforma de ley que limita las facultades del TEPJF

En San Lázaro se registró la rebelión por parte de integrantes de Morena, quienes se manifestaron en contra de la ley que limita las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ya que además afecta a las acciones afirmativas que se han aprobado en los últimos años y que benefician la representatividad de las minorías en el Congreso de la Unión.

De Morena, Irma Juan Carlos, señaló que hay por lo menos 90 legisladores, alrededor de 65 de su partido, que se encuentran en contra y que firmaron un documento en el cual se pide que se modifique el dictamen que ha sido manipulado en el proceso quitándole dientes al TEPJF.

Luego de que la Sesión Permanente, aplazó por cuarta ocasión la discusión, la legisladora trans, Salma Luévano indicó que la propuesta avalada por seis de siete coordinadores parlamentarios va en contra de los derechos de las minorías y destacó que ella llegó por estas acciones afirmativas y por eso tiene un espacio aquí en la Cámara de Diputados.

<https://drive.google.com/file/d/17mSJxI-0TwzOXhEN1VT94hE1waelp7Z/view>